
９月１２日（金）の５・６校時

に、体育館で行いました。

今回の候補者は全部で１１人、

応援者と併せ２２人の演説会です。

候補者は、「何をしたいのか」を具

体的に堂々と述べました。全員、

素晴らしい演説で。実にやる気と

頼もしさを感じさせるものでした。

それもあってか、５０分に及ぶ演

説会でしたが、最後までだれるこ

となく引き締まったものとなり、後期の生徒会活動の一層の盛り上がりを期待させるものでした。

１１月１４日に予定している「ふれあい弁当デー」に向け、体によい弁当は、どんな食材の組み

合わせが良いのかを勉強しました。９月１１日（木）、１年生は３校時に、２年生は４校時に、平

北部学校給食共同調理場の栄養技師の志賀保子先生を特別講師に招いて、「食に関する指導」行い

ました。

１，２年生は、夏休みの課題で弁当づくりをしました。その中から２つを例として取り上げ、栄

養面から、みんなで検討しました。初めにグループに分かれて話し合い、結果を発表して全員で再

検討して、よいよいものにする方法などを共有しました。最後に、前に給食で出された「じゃんが

ら念仏給食メニュー」とほぼ同じ食材で、志賀先生が作ったお弁当を実際に見学させてもらい、ふ

れあい弁当デーに向け、準備しました。
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１１人の候補者が熱弁をふるう！

ふれあい弁当デーに向けて
体によい弁当の作り方を学ぶ

いつもはお母さんに頼んで作ってもらってばか

りだったけれど、これからは、今回教えていただ

いたことを頭に入れ、学んだことを生かして、自

分で作ってみようと思いました。

主食が３、主菜１，副菜２をいつも心がけなが

ら、美味しくてしかもバランスの取れているお弁

当を作れたらいいなと思っています。

なので、ふれあい弁当デーの時は、できるだけ

自分で食材を選び、自分で作って、というように

ほとんど自分でできるように頑張ります。

１年女子



いわき市教育委員会では、震災からの復興のためには、未来を担うリーダー的人材を意図的に育

成することを目的に、市内すべての中学校の生徒会長を集めた「生徒会長サミット」活動を２０１

１年度から行っています。

活動内容はいろいろありますが、そのひとつに、夏休み中に行う「広島・長崎派遣事業」があり

ます。２０１１年度に、長崎市長が生徒会長サミットのメンバーを長崎市に招待したことから始ま

った活動ですが、その後、これに広島を加えた派遣事業に発展しています。

今年度、本校からは生徒会長の大榊やよいさんか参加しました。そこで、参加しての感想を寄せ

てもらいました。

広島・長崎派遣事業に参加して
生徒会長 大榊やよい

今年の夏休み、私はいわき生徒会長サミットの一員として、１週間、広島・長崎派遣に行ってき

ました。

広島では、最初に広島平和記念式典に参列しました。毎年テレビで見ているだけで、式典が初め

てでしたので、貴重な体験となりました。広島の市長さんや遺族代表の方などが式辞や平和宣言な

どを行い、８時１５分には黙祷もしました。式典後は、原爆ドームを見学しました。テレビで見る

よりも迫力があり、すごかったです。

長崎派遣では、長崎市の中学生との交流事業がありました。初めにいわ

き生徒会長サミットを紹介するプレゼンテーションを行い、その後各中学

校生徒会長さんと生徒会活動の紹介や意見交換を行いました。いわき市と

長崎市の生徒会長や役員との深い絆が生まれて良かったです。

この長崎と広島の派遣を通して学んだことがあります。まず、戦争は二

度と繰り返してはいけないこと、世界では、まだ核兵器の開発が続いてい

るので、日本だけでなく、世界平和を視野に実現に努力していかなければ

ならないと思いました。今回の派遣で、世界観がより一層拡がり、本当によかったです。

男女共同参画社会に向けて

男子・家庭科で奮闘中！
男女共同参画社会を実現するためには、女子が社会で

活躍できる環境を整えていくとともに、男子も積極的に

育児、炊事、家事等を分担し、家庭生活を築いていける

ようになることが必要です。

さて、現在、家庭科の授業では、１年生は調理で包丁の

使い方や味付けの基本を、２年生は、被服でのバック作り

を通じて、ミシンやアイロンの扱い方を勉強しています。

ボトルキャップ回収
本校では、地球環境や子どもの命

の大切さを考えるとともに、資源の

有効活用を目指して、生徒会の JRC
委員会が「ボトルキャップ回収」を

行っています。

ボトルキャップ約４３０個でポリ

オワクチン１回分になり、１人は２

回分、８６０個で助けることができ

るのです。

先週は地域の

方が、たくさん

のキャップを届

けてくれました。

ありがとうござ

いました。

ヤッタね、野球部！ 秋季いわき市中学校野球一球会第１支会大会２位
２年生が４人、１年生５人の９人の部員です。しかも１年生は全員が野球は初めてでしたが、夏の

猛練習を通じて確実に力をつけてきました。１３日の大会で、初勝利をあげました。


